

今年もキレイに咲いてね

7月6日(日)『にしきのフラワーロード105一斉植栽』が行われました。これは、毎年7月の第1日曜日に行われていて、今年も、地域の皆さんや地元の中学生など約500人が参加し、黄色とオレンジのマリーゴールドを植栽しました。

当日は、蒸し暑い中での作業となりましたが、西木町堂村～西荒井までの、4.6kmの国道両側の花壇に、約5万本を植栽しました。

ご協力いただいたみなさん大変ありがとうございます。今年もキレイな花を咲かせてくれることでしょ。



1本1本丁寧に植栽する参加者の皆さん

角館小学校に「さかい文庫」開設



堺正男さん
(さかい文庫の前で)

角館小学校の開校に合わせ、堺正男さん(角館町駅通り)より100万円相当の児童図書が寄贈されました。7月1日の全校集会でその紹介が行われ、堺さんは、「角館小学校のみんなに本をとおして色んなことを学んで欲しい」とあいさつがあり、その後、3年生9人が児童を代表し、「すてきなプレゼントをありがとうございます。本を大切にします」と感謝のことばを述べました。

また、小学校の図書室の入口正面にさかい文庫のコーナーが設けられ、児童たちは新しい本を手にとり大喜びでした。



感謝の言葉を述べる児童代表の3年生

小学校向け補助教材いただきました



JA秋田おばこ久米副組合長より小林教育長へ目録進呈

7月9日にJA秋田おばこ(藤原正喜代表理事組合長)より、仙北市教育委員会へ食農教育応援事業による小学校高学年向け補助教材をいただきました。「農業のやくわりと環境」「農業の今と日本の食」「農業のしくみとお金のしくみ」のテキスト教材で、教育委員会では、「農業とわたしたちの暮らしについての学習や食育について役立てていきたい」と話しておりました。



田沢湖図書館へ図書の寄贈

田沢湖図書館では、十五日会(会長 平岡三郎氏)から、「日本人の手紙」全10巻を寄贈していただきました。この全集は、有名人が家族や恋人などに書いた手紙をまとめたものです。大きな活字(大活字)で印刷していますので、小中学生から、高齢者の方まで幅広く読んでいただけます。ぜひ一度ご利用ください。